

SE REALIZARON PRUEBAS RÁPIDAS A TRABAJADORES DE LA DISA JAÉN.

Al retorno de sus labores y al haberse presentado casos positivos del COVID-19.

Jaén, 24 de junio del 2020.

Trabajadores administrativos y asistenciales que laboran en la Sede de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, pasaron exámenes de tamizaje y toma de muestras rápidas, tras conocerse la positividad de algunos servidores de diferentes Áreas de la institución.

Desde tempranas horas y según lo dispuesto por el Director General de la DISA Jaén, Dr. Felipe Cabellos Altamirano, los trabajadores que se reintegraron a sus labores en la fecha fueron tamizados por personal del Laboratorio Referencial y según información los resultados arrojaron negativos a COVID-19.







